

Ressort: Lokales

Sachsen-Anhalt: Haseloff verpasst im ersten Wahlgang nötige Mehrheit

Magdeburg, 25.04.2016, 11:39 Uhr

GDN - Bei der Wiederwahl zum Ministerpräsidenten in Sachsen-Anhalt hat Reiner Haseloff (CDU) im ersten Wahlgang die erforderliche absolute Mehrheit verpasst. Haseloff erhielt bei der Abstimmung im Magdeburger Landtag 41 der 87 Abgeordneten-Stimmen.

Nötig waren 44 Stimmen. Haseloff ist seit 2011 Ministerpräsident von Sachsen-Anhalt. Am Sonntagabend hatten die Parteivorsitzenden von CDU, SPD und Grünen den Koalitionsvertrag unterzeichnet. Dieser sieht unter anderem die Einstellung von mehr Lehrern und Polizisten vor. Kommunen sollen mehr Geld erhalten und Eltern bei den Beiträgen für die Kinderbetreuung entlastet werden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-71508/sachsen-anhalt-haseloff-verpasst-im-ersten-wahlgang-noetige-mehrheit.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619